
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion gib zu bedenken, dass im vorliegenden Bereich sehr enge Grundstücksverhältnisse 

bestehen. Das Schaffen zusätzlicher Parkplätze in den Vorgärten sei in vielen Bereichen nicht mehr 

möglich, daher müssten dringend Parkplätze vorhanden sein. Im Ausschuss für Stadtentwicklung und 

Mobilität habe die FW-Fraktion entsprechende Vorschläge für alternative Möglichkeiten vorgelegt. 

So wie die Planung derzeit sei, stimme die FW-Fraktion ihr nicht zu, da viele Parkplätze verschwinden 

würden. Sie appelliert an die anderen Fraktionen, die Planung so zu beschließen wie im Ausschuss 

durch die FW-Fraktion vorgeschlagen. 

 

Die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und SPD begrüßen die Vorlage der Verwaltung. 

 

Beigeordneter Flöck sagt zu, dass die Antwort auf die Frage nach der Zeitschiene der Maßnahmen auf 

Seite 3 der Planungen bis zur Ratssitzung nachgeliefert werde. 

 


